

Mülheim-Kärlich, 25.08.2021

Sehr geehrte Eltern,  
Liebe Schülerinnen und Schüler,

nach hoffentlich erholsamen und kräftetankenden Sommerferien startet die Schule nun am Montag, den 30.08.2021 wieder für die Klassen 6 bis 10. Am Dienstag werden dann die Klassen 5 eingeschult.

Da im Moment die Coronazahlen wieder steigen, möchte ich auf die folgenden beiden Punkte hinweisen:

Um mögliche Ansteckungen zu vermeiden, gilt durch die aktuelle Anordnung der Landesregierung wieder die Maskenpflicht im Unterricht und auf dem gesamten Schulgelände, solange kein Abstand von 1,5m im Freien gehalten werden kann. Außerdem wird es zunächst bis Ende September weiterhin verpflichtende Selbsttestungen (ausgenommen sind genesene und geimpfte Personen) in der Schule geben.

Die Befreiung vom Präsenzunterricht für Schülerinnen und Schüler zum Schutz ihrer Angehörigen mit risikoerhöhenden Grunderkrankungen kann ausschließlich in eng begrenzten Ausnahmefällen und zeitlich befristet in Betracht kommen. Vorrangig obliegt es dem betroffenen Angehörigen oder der Angehörigen, den eigenen Schutz möglichst durch Inanspruchnahme einer Corona-Schutzimpfung und durch eine geeignete Infektionsprävention innerhalb der häuslichen Gemeinschaft sicherzustellen. Die bloße Weigerung sich einer Impfung zu unterziehen, rechtfertigt keine Befreiung vom Präsenzunterricht. Alternativ ist auch eine Impfung der Schülerinnen und Schüler zum Schutz ihrer Angehörigen zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Müller  
(Rektor)